

Regalo de Navidad de Telefónica: Despidos Forzosos

¡Pues sí! Este es el regalito de Navidad que nuestra amadísima empresa tenía preparado para su plantilla para celebrar el Centenario.

Mucho anuncio televisivo con los correspondientes " UN BESO " para acabar acometiendo uno de sus mayores atropellos contra los y las personas trabajadoras que son quienes finalmente han conseguido los beneficios de la empresa con su esfuerzo.

Pero claro, **esto no sería posible sin la ayuda de los sindicatos mayoritarios CCOO y UGT y parece que también de SUMADOS.**

Por si ya la pérdida de 2.958 puestos de trabajo más, añadidos a los más de 50.000 que ya se han perdido, no fuera suficiente, la usura de nuestra empresa, su consejo de administración y sus accionistas no tiene límites ni éticos ni morales, ¡Es el capitalismo amigos! y de ella ya no esperamos nada.

Pero si **apelamos a CCOO, UGT y SUMADOS** a que no secunden esta barbaridad, a que si les queda un mínimo de conciencia de clase y dignidad **NO firmen el Plan Social de este DESPIDO COLECTIVO con la cláusula de despidos forzosos.**

De no ser así serán tan responsables como la empresa de este atropello.